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ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 

TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:  

https://www.facebook.com/100058974264852/videos/1269743804677578/ 

Primeiro ano do primeiro biênio da nona legislatura. Aos onze dias do mês de junho de dois mil e 

vinte e cinco às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Reinaldo Carlos Vieira, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Ângela Cristina Campos de 

Almeida, Eduardo Prestes de Faria, José Benedito Leme, Reverson Tiago Dias, Robinson Queiroz 

da Cruz, Rodinei de Camargo Simões e Silvanildo Santos Pereira. Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em 

votação a ata da oitava sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada aprovada. 

EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos:  nº 67/2025, de 

autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade da 

intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica na Rua 

Maria da Conceição Perico, Jardim São Paulo; nº 68/2025, de autoria do Vereador José Benedito 

Leme, solicitando informações sobre a liberação para construção de novas unidades de casas da 

CDHU; nº 69/2025, de autoria do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, solicitando 

informações sobre a possibilidade da intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão 

de rede de energia elétrica primaria na Rua Nestor Castilho no Bairro do Ribeirãozinho; nº 70/2025, 

de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, solicitando informações sobre o calçamento em Vila 

Maciel, Bairro do Cerrado; nº 71/2025, de autoria do Vereador Rodinei de Camargo Simões, 

solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão junto ao Governo do Estado no sentido 

da liberação de verbas para a construção de ponte de cimento na Estrada Municipal do Bairro da 

Barra; nº 72/2025, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre 

a possibilidade de realizar diversos reparos na Creche Jeferson Jesus Arruda, Bairro do Tatetu na 

parte hidráulica e outros; da Superintendência do DER, em resposta requerimento nº 78/2025, de 

autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando informações sobre o recapeamento da Estrada 

Municipal Leopoldina Maria das Dores no Bairro do Cercadinho. REQUERIMENTOS 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 

79/2025, solicitando informações sobre a possibilidade de uma fiscalização e caso esteja incorreta 

que proceda notificação com multa das calçadas fora do padrão da legislação; do Vereador José 

Benedito Leme, nº 80/2025, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de 20 

unidades de moradias do programa “Minha Casa Minha Vida no Bairro do Cercadinho; do 

Vereador Rodinei de Camargo Simões, nº 82/2025, solicitando informações sobre a possibilidade 

da destinação de um local mais adequado para a feira que hoje é realizada às margens da Rodovia 

Humberto Pelegrini; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 83/2025, solicitando informações  

sobre a possibilidade da intercessão junto a Nova Sabesp no sentido da extensão de rede de agua na 

Rua Sorocaba, Jardim São Paulo. REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE 

TERCEIROS: do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 81/2025, solicitando do Deputado Federal, 
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Vinicius Carvalho, informações sobre a possibilidade de fazer uma emenda no orçamento destinada 

a aquisição de um veículo para uso do Departamento de Saúde. REQUERIMENTO DE 

CONGRATULAÇÕES: nº 84/2025, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, votos de 

congratulações com o Senhor Vitor Alexandre Rodrigues, Deputado Estadual, pela verba destinada 

para a saúde e pela doação de kits esportivos. Colocados em discussão manifestaram-se os 

Vereadores Eduardo Prestes de Faria, sobre os de nºs 79, 82 e 83/2025; Reinaldo Carlos Vieira, 

sobre o de nº 80/2025 e Rodinei de Camargo Simões, sobre o de nº 81/2025. Colocados em votação 

foram aprovados por unanimidade, com exceção do requerimento de nº 84/2025 que em razão de 

sua matéria, foi deferido pela Presidência. INDICAÇÕES: da Vereadora Ângela Cristina Campos 

de Almeida, nº 81/2025, no sentido da roçada e limpeza ao redor do posto de saúde, bem como a 

construção de um banheiro para o uso da quadra ao lado do posto de saúde do Bairro do 

Ribeirãozinho; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 82/2025, no sentido de reparos entre os 

dois calçamentos no cruzamento da Praça Dom Joaquim José Vieira e Rua João Menk; do Vereador 

José Benedito Leme, nº 83/2025, no sentido de reparos ou a construção de uma nova ponte 

passando pelo viveiro da Suzano acesso ao Bairro dos Pinheiros; do Vereador Reinaldo Carlos 

Vieira, nº 84/2025, no sentido da colocação de lajotas na Vila Assunção, Rua Mario Nunes; do 

Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 85/2025, no sentido de fazer a pintura e remarcação e 

outras melhorias na quadra do Sistema de Lazer Mario Covas, Jardim Brasil; do Vereador Reverson 

Tiago Dias, nº 86/2025, no sentido de adequar uma sala já existente, transformando em sala de 

informática na EMEI Nivaldo Lazaro do Carmo Cubas no Bairro do Tatetu; do Vereador Silvanildo 

Santos Pereira, nº 87/2025, no sentido da implantação de um ponto de parada de ônibus com abrigo 

nas proximidades do Paço Municipal; da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 

88/2025, no sentido da colocação de três braços de luz na servidão particular, matricula 106195, 

Bairro do Cercadinho; do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 89/2025, no sentido da aquisição 

de quimono para os alunos de jiu-jitsu; da Vereadora Angela Cristina Campos de almeida, nº 

90/2025, no sentido da colocação de lombadas na Rua Sabia, Bairro do Cerrado. Franqueada à 

palavra, manifestarem-se os Vereadores autores. Como as indicações independem de votação, o 

Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 

presente ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da 

Câmara ........................................ Eu, ............................................ Luis Fernando de Jesus Camargo, 

Primeiro Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi********************************** 


